



むつうらっこニュース



2021. 9. 30. NO. 43



つながる なかま まち いきいき 六浦っ子

9月28日(火) 芸術・文化の秋がやってきました。

登校見守り



保護者と地域の皆さんと一緒に、毎朝の登校見守り有難うございます。

1年生 朝の会



1年生 朝の会では1日の日課の確認をして、運動会の準備体操「むつうらっ子体操」の動きをVTRを見ながら覚えました。

3年生 朝の会 (on-line)



3年生 朝の会を on-line で教室と家庭をつないで行っていきます。夏休みに入ってからずいぶん長い間会っていない友だちに「おはようございます。」の挨拶をしました。

AETの先生との英語

6年生



5年生



6年生は「What did you eat ?」に答える英会話を 5年生は地図帳を見ながら「Go straight → Turn right → Turn left …」でどこに着くかを考える学習をしました。

3年生 理科



3年生 実験器具を作って「ゴムのはたらき」について観察しながら考えました。

6年生 国語 (on-line)



6年生 4時間目 今日の on-line 授業では、国語の「言葉の変化」について考える学習を行いました。

掃除



短い時間ですが、3年生も5年生も教室をきれいに、はいたりふいたりしてくれています。

4年生 算数



4年生 5時間目 算数では「5倍の意味を考える」学習を行いました。

9月29日(水) 快晴の朝 気持ちの良い一日でした。

登校見守り



毎朝の登校見守り 有難うございます。今日も気持ちよく登校できました。

2年生 道徳・図工



2年生 道徳では「命を大事にするために大切なことは…」を考える話し合いを 図工では「くしゃくしゃ ゑゅっ」とクラフト紙を使った紙人形作りに取り組みました。

4・5・6組 図工



4・5・6組 図工で10月のカレンダーデザインを作り始めました。何のデザインなのかお楽しみに。

5年生 家庭科・図工



5年生 図工では「形が動く 絵が動く」の作品づくりを iPad を使って行いました。家庭科では「物の使い方を工夫する」学習に取り組みました。